
2025年度 第1回 笠井中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  2025年 5月29日（木） 15時00分から16時30分まで 

２ 開 催 場 所  笠井中学校 図書室 

３ 出 席 委 員  松本 久和、田中 孝、三好 妙繁、髙井 優子、田中 清、神谷 清、    

森下 律子、岡本 聖子､神谷 英俊         

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブサーバー  浜松市議会議員 鈴木 真人 

６ 学    校  平原 政和（校長）、秋月 真也（教頭）、山本 幸子（ＣＳディレクター） 

          伹野 仁美(教務主任)、中村 元紀(3年主任)､山本 巧(2年主任)、  

                   野中 秀樹(1年主任)､中村 譲(Ａ組主任) 

７ 教育委員会   清水 (教育総務課)      

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 山本 幸子 

10  会長の選出及び副会長の指名 

  司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、松本委員を会長に推挙する旨の発

言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選出された松本委員から、神

谷委員を副会長に指名する旨の報告があった。         

11 議長の選出    

  司会から議長の選出について意見を求めたところ、松本会長より、神谷委員を推挙する旨の発

言があり、全員異議なくこれを承認した。 

12 秋月教頭から前回議事録及び令和６年度自己評価の確認について説明がなされた。                              

13  協 議 事 項   

(１) 学校運営の基本方針について 

(２) 自己目標の決定について 

(３) 学校支援活動について 

(４) 夢育やらまいか事業について                               

14 会 議 記 録 

   議長の神谷委員より、委員総数９人のうち９人全員の出席があり、過半数に達しているため、

会議が成立している旨の報告があった。 

 

  （１）学校運営の基本方針について 

     議長の指示により、平原校長から、別紙資料に基づき、昨年度末に承認された笠井中学

校学校経営方針について説明があった。また、笠井中学校いじめ防止基本方針、はまま

つ地域クラブ活動だより、笠井中部活動方針（令和７年９月改正）についても説明があ

った。委員からは以下の発言があった。 

    ・部活動の活動時間について平日の活動時間は？                       (神谷 清委員) 

      →別紙資料のP33に記載されているが、これまで通り平日の活動時間は２時間程度とな

っている。                             (平原校長) 



        ・週末及び祝日、学校の休業日の活動時間は３時間程度となっているが、休日に練習試合

をすることが多いと思うが、その場合移動時間は３時間程度の中に含まれるのか？ 

                                      （髙井 委員）

      

    →移動時間についてはこれまでと同様と考えている  。                (平原 校長) 

         ・活動時間に、準備や片付けの時間を含むものとするとなっているが、ソフトテニスの

場合、片付けや移動時間のことを考えると実質３０分程度しか練習できないのではな

いか。                                                            (三好 委員) 

    →３０分しか練習時間が取れないことはない。冬場でも１時間以上はできている。 

     練習時間が極端に少なくなることはない。              （平原 校長） 

     ・休養日が月曜日･水曜日の平日は２日となっているが、全部の部活が休みになるのか？ 

      例えばグランドが狭いので、サッカー部は火曜日･金曜日を休みとかにすることはでき

ない？                             （田中 清委員） 

         →基本的に全ての部活の休養日は同じである。             （平原 校長） 

     ・部活動の地域移行についてはどうなっているのか？          (三好 委員) 

     →笠井中学校では、平日は今後も先生が指導にあたる。令和８年９月から準備ができ次

第、土曜日･日曜日は地域移行していく形になる。          （平原 校長） 

   (２) 自己目標の決定について 

     議長の指示により、秋月教頭から、別紙資料に基づき自己目標の決定ついて説明があり、 

     協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（３）学校支援活動について 

     議長の指示により、秋月教頭から、別紙資料に基づき学校支援活動について説明があり、 

委員からは以下の発言があった。 

・我々地域の者は、いじめなどの情報を上げたい時は、誰に連絡をすればいいのかわか

らないので教えてほしい。                   （田中 孝委員） 

→教頭に連絡をして下さい。不在の場合は、いじめ対策コーディネーターの安藤先生に

お願いします。                         （平原 校長） 

・昨年度12/1天竜川の河川敷沿いで防災訓練が行われた。中学生が多数参加してくれ

て好評だったので、また企画をしたいと思っている。11月には笠井協働センターの体

育館で笠井地区住民約300名が参加する防災訓練がある。中学生の力が必要なのでぜひ

参加してほしいと思っている。                      （松本 会長） 

   （４）夢育やらまいか事業について 

      議長の指示により、秋月教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業について説

      明があり、協議の結果、全員異議なくこれを承認した。                           

      (５) その他必要事項等 

       第２回の会議は令和7年11月20日（木）、第３回の会議は令和8年2月12日（木） 

       それぞれ15時00分より開催予定である。 

        


